

L'Amérique latine n'est plus l'arrière-cour des États-Unis, déclare la RPDC



Pyongyang, 14 juin (RHC) L'Amérique latine n'est plus l'arrière-cour tranquille des États-Unis, a déclaré mercredi un commentateur de la République populaire démocratique de Corée (RPDC) cité par l'agence de presse étatique KCNC.

Face aux tentatives de domination et d'hégémonie de la grande superpuissance mondiale, une grande vague d'indépendance et d'intégration politique et économique se lève en Amérique latine, a déclaré Paek Kwang Myong dans un article qui a été reproduit dans les médias locaux.

Le texte rappelle que les plans des États-Unis pour s'emparer du continent remontent au début du XIXe siècle, lorsque le président James Monroe a lancé une doctrine portant son nom, qui stipulait essentiellement "l'Amérique pour les Américains".

Paek rappelle que depuis lors, il y a eu d'innombrables invasions, ingérences et interventions américaines en Amérique latine - y compris la saisie de territoires par la force - et il cite comme agressions les plus récentes les blocus de Cuba, du Venezuela et du Nicaragua.

Mais les temps ont changé et la détermination des peuples latino-américains à vivre et à se développer de manière indépendante et à résoudre les problèmes qui les accablent dans leur ensemble est de plus en plus forte", déclare-t-il, "ce qui finira par mettre un terme à la domination de ces terres par les États-Unis.

L'Amérique latine n'est plus l'arrière-cour tranquille des États-Unis, a-t-il ajouté. (Source:PL)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/325557-lamerique-latine-nest-plus-larriere-cour-des-etats-unis-declare-la-rpdc>



Radio Habana Cuba